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REQUERIMENTO DE INFORMAÇÕES 
 
 

REQUERIMENTO DE INFORMAÇÕES
sobre a campanha publicitária “Esta é a
minha camisa”, veiculada em ônibus
municipais e outdoors espalhados pela
cidade. Autor:Vereador Ricardo Alvarez
(PSOL)
 
Conforme inciso XVII do Art. 58 da Lei
Orgânica do Município
 

 
Senhor Presidente 

 
 

CONSIDERANDO as imagens anexas que retratam a campanha “Esta é a minha camisa”,
veiculada em ônibus municipais e em outdoors espalhados pela cidade, com uma foto do
Prefeito Paulo Serra;
 
CONSIDERANDO o Art. 37 da Constituição Federal de 1988, a saber:
 

Art. 37. A administração pública direta e indireta de qualquer dos Poderes da União,
dos Estados, do Distrito Federal e dos Municípios obedecerá aos princípios de
legalidade, impessoalidade, moralidade, publicidade e eficiência e, também, ao
seguinte:
 
(...)
 
§1°. A publicidade dos atos, programas, obras, serviços e campanhas dos órgãos
públicos deverá ter caráter educativo, informativo ou de orientação social, dela não
podendo constar nomes, símbolos ou imagens que caracterizem promoção pessoal de
autoridades ou servidores públicos.
 

Diante do exposto,
 
REQUEREMOS as seguintes informações do Senhor Prefeito Municipal:
 

Houve gasto de dinheiro público para a veiculação da campanha “Esta é a minha
camisa”? Se sim, favor informar os valores gastos com a produção gráfica e com a
veiculação por tipo de mídia (Vidros traseiros dos ônibus municipais e outdoors
espalhados pela cidade).
Por qual período a campanha “Esta é a minha camisa” ficou veiculada nos ônibus
municipais? Favor informar data de início e fim da veiculação da campanha.
Quantos ônibus foram utilizados como espaço publicitário para a campanha “Esta é a
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minha camisa”? Favor informar, também, as linhas que receberam a campanha.
Qual foi o valor pago para a veiculação da campanha “Esta é a minha camisa” nos
ônibus municipais? Foi dado algum desconto no preço tabelado? Favor informar o
preço tabelado da publicidade nos ônibus municipais, o valor efetivamente pago,
informando também os dados da empresa contratante.
Com relação aos outdoors espalhados pela cidade, a Prefeitura saberia informar
quantos foram utilizados pela campanha “Esta é a minha camisa”? Se sim, favor citar
os respectivos endereços de instalação das peças publicitárias.
Ainda sobre os outdoors, a Prefeitura saberia informar o período em que a campanha
“Esta é a minha camisa” ficou veiculada? Se sim, informar data de início e fim da
campanha.
Por fim, a Prefeitura saberia informar qual a expectativa de visualizações da campanha
“Esta é a minha camisa” veiculada nos ônibus municipais? E nos outdoors?

 
 1) Paulo Henrique Pinto Serra - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 6 de fevereiro de 2024.

 
 
 

Ver. Ricardo Alvarez 
VEREADOR 
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